
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 

 
 
 
 
 
 

 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 

 
 
 
 

 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 

木更津東ロ－タリ－クラブ

ホームページ https://kisarazueast-rc.jp 

◆点鐘 １２時３０分  
大里光夫会長

◆国歌斉唱 
◆Ｒソング斉唱 

「手に手つないで」

 

■司会進行 内田重ＳＡＡ 
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編  集   田 口 理 紗 
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THE WEEKLY NEWS 

2022-23 年度国際ロ－タリ－テ－マ 

イマジン ロータリー IMAGINE ROTARY 

第 3 回例会 NO.2567 

国際ロ－タリ－第 2790 地区 

【謎解き問題】 

◆欠席者【敬称略】      
叶川・嶋津・鈴木（秀）・中野・林田・渡邉（愼）・嶋田・堀内 

 

◆出席 会員４２名 ◆出席率     ７８.９４％ 
出席３０名 ◆修正前出席率 ８２.５％ 
欠席１２名 ◆修正後出席率 ８７.５％ 

◆メイクアップ
 7/15 浦安ロータリークラブ（ビジター） 

堀内正人 

 7/15 地区ロータリー財団統括委員会 

堀内正人 

 7/16 第 8 回 AG・地区委員長会議 

堀内正人 

 7/16 規定審議会報告会 

堀内正人

◆四つのテスト       
佐藤優希会員 

※答えと解説は週報の最後で！ 



■ゲスト・来訪ロータリアン紹介 
大里光夫会長 

 
◆誕生祝い        

渡部和夫会員（7 月 20 日） 

 

 

◆会長挨拶・報告      大里光夫会長 

 

皆さんこんにちは、本日は私の自己紹介を少

しさせていただきます。私は昭和４４年６月に

木更津市高柳で生まれ、今年で５３歳になりま

す。自動車鈑金塗装会社「木更津鈑金工業所」

の２代目として生まれて、当時の住まいは工場

の２階でした。トタン板で出来た工場と住まい

で、隙間風がサッシから入り冬の雪が降った時

にサンの内側に雪が積もっていたことにびっ

くりしたと母親が洩らしていました。子供のこ

ろは工場に出入りして鉄骨や廃材使って遊ん

でいました。工場には万力やヤスリ、グライン

ダーが有り削ったり、曲げたりするだけでも楽

しかった記憶が有ります。子供のころは現場の

みんなとも仲良くしていたのですが、中学生く

らいになると工場にあまり立ち寄らなくなり

ました。車好きの暴走族経験者やツッパリの皆

様が就職してきた時期で、加えて自分の中学校

の先輩が入ってきました。２階から降りると工

場に怖かった先輩がいるのは憂鬱な毎日でし

た。 

私は小さいころから剣道をやっていました。

体も大きく運動神経も悪くはなかったのです

が、それ程の結果を残すことは出来ませんでし

た。剣道は一対一の競技で気持ちの部分が結果

に左右します。私は気が小さくて、弱気な性格

でしたので気攻めの強い相手には実力を十分

に発揮できませんでした。ですが、剣道を続け

ることで自分の特性も理解出来ました。それは

思いのほか我慢強いことです。痛みやきつい稽

古に耐えることは我慢強さを練り上げるには

うってつけでした。今考えると自営業で仕事を

する上では役に立っているのかもしれません。 

家業に入り３年目に父親が他界し、３２歳で

会社を引き継ぎ現在で２２年目になります。前

職が外国機材を国内造船所に販売する会社で

したので、車に関する知識が全くなくて困るこ

とが多かったです。そんな私でも現在自動車鈑

金塗装の組合、千葉県自動車車体整備協同組合 

理事長をしています。３年目になりますが、ロ

ータリークラブの規則や事業の進め方は組合

活動を進めて行くうえで助けになっています。 

自己紹介はこれくらいですが、７月１６日に

ロータリー ２０２２年規定審議会の報告会

にＷＥＢ参加いたしました。規定審議会は３年

に一度開催され、本年は米国シカゴにて開かれ

ました。参加された得居 仁パストガバナーよ

り報告が有り、９４件の議案の内２９件が採択

されました。２９件の内、木更津東ＲＣから提

出された議案２つ含まれています（定款 22-56、

22-85）。本年度のクラブ計画書では２０２２年

規定審議会の内容を踏まえ若干の訂正が加え

られています。配布された際は規定審議会にて

変更された部分と照らしてください。内容には

ＲＩへの人頭分担金の増額（３年後には年間１

１ドルの増額/１名あたり）などが含まれてお

りクラブの運営に直結する決定事項も有りま

す。クラブ定款を読むことは少ないと思います



が、ロータリーを理解する上で一助になると思

います。詳しくは研修委員の方にお願いしたと

思いますが、大切なことと思い報告させていた

だきました。本日もよろしくお願いいたします。 

 

■幹事報告           石田亨幹事 

 

1. 幹事報告 
1) 特になし。 

2. 他クラブからのお知らせ 
1) 君津 RC・袖ヶ浦 RC・上総 RC より「週報」

が届いておりますので回覧いたします。 
2) 富津中央ＲＣより「クラブ活動計画書」が

届いておりますので回覧いたします。 
3. その他のお知らせ 

1) 君津商工会議所 元会頭 野村進一氏の
叙勲受章祝賀会ご案内が届いております
ので回覧いたします。 

4. 回覧 
・ 君津 RC・早朝 RC・上総 RC より「週報」 
・ 富津中央ＲＣより「クラブ活動計画書」 
・ 君津商工会議所 元会頭 野村進一氏の

叙勲受章祝賀会ご案内 
 
■委員会報告 
 
◆社会奉仕委員会       宮寺順子会員 

 

 

◆ゴルフ愛好会        坂井健治会員 

 

 

◆ニコニコボックス報告 

親睦出席委員会 鈴木隆昌会員 

 

 

◇大里光夫会員 
 自己紹介の時間をいただき有難うございま

した。 
 
◇吉田和義会員 
本日は新会員卓話の代役で、自己紹介の卓話
をさせていただきます。 

 

◇林孝二郎会員 

国際奉仕・ロータリー財団委員会の委員長を
1年間務めさせていただきます。 
7 月より会社の特別顧問となりましたが、ロ
ータリー会員の方は継続しますので、引き続
きよろしくお願い致します。 

 
◇渡部和夫会員 
 本日 76 歳になりました。もう少しロータリ

ーに在籍したいと思います。誕生日祝ありが
とうございました。 

 
◇鈴木隆昌会員 
 都市対抗野球大会の日本製鐵かずさマジッ
クへの応援ありがとうございました。昨日、
残念ながら敗退してしまいました。引き続き
の応援をよろしくお願い致します。 

 
◆出席報告         鈴木隆昌会員 
 
■例会アワー      進行 阪中昌司会員 
 
◇プログラム委員会      阪中昌司会員 



 

◇会員卓話          吉田和義会員  

 

私の「過去・現在・未来」 

I. 過去 

① 父：吉田八郎（昭和 9年 3月 10 日生まれ／

平成 30 年 7 月 28 日没） 

・ 木更津市出身 

・ 木更津幼稚園、木更津第一小学校、木更津

高校（入学時旧制木更津中学・卒業時新制

木更津高校）卒業 

・ 平成 12 年（2000 年）8月 2日木更津東 RC

入会 

   鈴木正弘会長・山田修平幹事 

   職業分類は税理士ではなく行政書士（当

時は 1業種 1名） 

② 母：吉田眞佐子（昭和15年8月17日生まれ） 

・ 長野県上田市出身 

・ 上田
う え だ

染谷丘
そ め や お か

高等学校（旧制上田高等女学校）

卒業 

※参考：旧制木更津高等女学校から新制に移行し

た木更津東高では、昭和 40 年頃の入試で

木更津高校の最低合格点が 412 点に対し、

東校は 413 点であったとのこと 

幼少期、父親である吉池一万太郎の満州

移住とともに満州に渡り、敗戦に伴い帰

国。ソ連軍の侵攻からの退避行中、弟を

亡くし凍土に穴を掘っ埋めてきたと言う

戦争体験者。 

③ 吉田和義（昭和 41 年 3 月 15 日生まれ） 

・ 千葉市出身 

・ 平成19年11月に木更津市に転居するまで、

木更津市には居住歴なし 

・ 検見川高校卒業：昭和 49 年創立、千葉市美

浜区に所在 

・ 中央大学卒業（平成 2年） 

・ 明治学院大学大学院修士課程修了（平成 11

年） 

・ 平成 11 年税理士登録 

・ 平成 27 年 1 月藤野勉氏の勧めで木更津東

RC 入会 

II. 現在 

① 家族 

妻  ： 吉田江巳子（昭和48年6月25日生まれ） 

   イオンモール内の飲食店でパート勤務 

長女： 吉田和可菜（平成18年9月10日生まれ） 

    志学館高校 1年生 

長男： 吉田智和 （平成23年1月15日生まれ） 

    木更津第一小学校 6年生 

② 仕事 

・ 税理士法人吉田会計が設立 10 年目（平成

24 年 10 月設立）を迎えています 

・ 関連会社含めて総勢 19 名となり、管理体制

の構築が課題 

③ 趣味 

・スキー（1シーズン 3日程度につき趣味と言

えるか微妙） 

・サーフィン（東日本大震災以降中止） 

④ 嗜好 

・ 飲酒量を抑えるため、晩酌はやめ、基本週

末のみ飲酒 

以前はビールばっかり 

今はビールの後、燗しない日本酒（通年） 

冬の時期は焼酎（麦）のお湯割り 

・ 非喫煙体 

・ 車はシビックに始まり、レガシーを 3台乗

り継いで、スイフトスポーツと来ましたが、

先日ソリオに乗り換えました。 



III. 未来 

・ 4 年後の還暦に向け、体力の向上が目標 

まずはトレーニング時間が確保出来るよう

に、業務の整理と管理体制の構築 

体力の向上と管理体制の構築が完成すれば、

スキーやサーフィンを楽しみつつ、必要な業

務を実施出来るのではないかと夢見ていま

す。 

 

 
 
 
 
 
 
 

木更津東ロ－タリ－クラブ事務局メ－ルアドレス eastkisarazu-rc@nifty.com 

【表紙の謎解き問題の解説と答え】 

【解説】 

とある食べ物を表現しています。 

文字の数に注目してみましょう。 

 も は、10 個 

 ろ は、1 個 

 こ は、4 個 

これを踏まえて、 

どう読み解くかがポイントとなります。 

 

【答え】 

10 個、4 個、といった数を 

別の表現に置き換えましょう。 

 

「10 個の“も”」→「とうも」 

「1 個の “ろ”」→「ろ」 

「4 個の “こ”」→「こし」 

 

これらを足し合わせた結果の、 

「とうもろこし」が正解となります。 
謎解き練習問題.com 参照


